



CNW Telbec, 4 novembre 2011/ - Dans la foulée de l'annonce faite le dimanche 30 octobre 2011 par la ministre responsable des Aînés, madame Marguerite Blais, et après huit mois d'élaboration, le Carrefour de soutien aux aidants de la Capitale-Nationale a officiellement vu le jour le mercredi 2 novembre dernier.

Près de 100 personnes se sont donc rassemblées le 2 novembre dans les locaux de l'Agence de la santé et des services sociaux de la Capitale-Nationale, pour la tenue de l'assemblée de fondation du Carrefour de soutien aux aidants de la Capitale-Nationale.

Notons que cet organisme aura pour mission de mobiliser et de concerter les acteurs régionaux et locaux pour permettre l'accroissement et le déploiement de services complémentaires destinés aux proches aidants. Dans ce cadre, plus de 1 000 000 \$ par année seront attribués pour la réalisation de projets qui viendront soutenir les proches aidants dans l'accomplissement de leur rôle d'accompagnement.

Un portrait régional des services disponibles actuellement sera réalisé par le Carrefour. Par la suite, les organismes dont les activités répondent aux objectifs et aux besoins régionaux pourront soumettre des projets visant à mettre en place les services requis afin d'accroître le soutien aux aidants.

Lien à l'article original : <http://communiqués.gouv.qc.ca/gouvqc/communiqués/GPQF/Novembre2011/04/c2702.html>

{jcomments on}